

## Se expone nueva obra de Van Gogh

Escrito por webmaster

Martes, 24 de Septiembre de 2013 08:10 - Actualizado Martes, 01 de Octubre de 2013 17:13

---



El museo Van Gogh de Ámsterdam ha descubierto un nuevo cuadro del artista, tras dos años de investigaciones. Lo pintó en Arlés, en 1888, y pertenece a su serie floral. Esta nueva obra esta siendo presentada al público a partir del 24 septiembre. El museo Van Gogh de Ámsterdam ha descubierto un nuevo cuadro del artista holandés. Titulado Puesta de sol en Montmajour, se trata de un paisaje lleno de vegetación, pintado en 1888, durante su estancia en la ciudad francesa de Arlés. La tela ha sido investigada durante dos años y este lunes ha sido presentada en la sala. Perteneciente a una colección particular, cuyo dueño prefiere seguir en el anonimato, la obra mide 93,3x73,3 centímetros.

“Un descubrimiento de este calibre no había ocurrido hasta ahora en la historia del museo”, ha dicho Axel Rüger, su director, al exhibir la pieza. Dos de sus expertos han estudiado la pintura a fondo para asegurarse de que puede atribuirse a Van Gogh. El artista trabajaba solo, sin taller ni alumnos, y hablaba siempre de sus proyectos. Los análisis se han centrado en el estilo, técnica, pintura y el material escrito dejado. Van Gogh mantuvo una correspondencia fluida y abundante con su hermano, Theo, marchante de arte, al que explicaba y dibujaba sus ideas. Puesta de sol en Montmajour figura en dos de las cartas.